

Weihnachtsaktion des Schlossgymnasiums



Unser Projekt:

Kinderdorf in Padre Burgos auf den Philippinen

Liebe Schülerinnen und Schüler,

inzwischen ist unsere Sammelaktion zugunsten der **Philippinenhilfe** schon zur festen Tradition geworden. Seit mehr als 25 Jahren unterstützen wir zur Weihnachtszeit erfolgreich das Kinderdorf durch unsere finanziellen Zuwendungen. Auch in diesem Jahr wollen wir wieder unseren Beitrag zum Erhalt des Kinderdorfes leisten. Bitte helft uns dabei.

Wir bitten euch zu diesem Zweck Geld zu sammeln, ob durch Klassenaktionen, wie z.B. Kuchenverkauf, Basare, Singen, Musizieren oder durch eigene Arbeit, wie z.B. Autowaschen, Babysitten oder durch Sammeln von Spenden bei Verwandten, Bekannten und Nachbarn bleibt euch überlassen.

Euren Ideen sind dabei keine Grenzen gesetzt.

K. Dreig

S. Drebes

Weitere Infos und Materialien sind über Frau Drebes erhältlich.